

DIVISIÓN OBSTETRICIA

María Alejandra Frailuna^a.

^a Médica Tocoginecóloga, Jefe División Obstetricia, HMIRS

Desde la División Obstetricia les queremos contar que todos los Equipos trabajan para mejorar día a día la calidad de atención, la seguridad de nuestras pacientes y sus familias y garantizar sus derechos, siendo ellas el centro de nuestra atención.

Contamos con 3 Unidades de Internación de Obstetricia de bajo y alto riesgo ubicadas en el primer y tercer piso, con 87 camas disponibles en la actualidad.

Cada Unidad tiene un Jefe Médico que junto a todos los profesionales de la salud del sector y desde la interdisciplina, gestionan y coordinan el cuidado de las pacientes, procurando la mejor calidad en la atención y facilitando un estrecho contacto con la familia de las mismas. Para ello, la actualización continua nos brinda las herramientas necesarias para mejorar los procesos de asistencia, de docencia y de investigación.

Así se trabaja entre otros temas en el Alta Conjunta para cuidar del binomio madre e hijo, durante la internación y al alta. Debemos mencionar al Equipo de Duelo Perinatal que acompaña a las familias en momentos difíciles y no olvidarnos del trabajo en las diferentes patologías como la prematuridad, la gemelaridad, la hipertensión, colestasis, enfermedad hemolítica, entre otras y del Equipo de diabetes gestacional que junto al Hospital de Día brinda a las pacientes el acompañamiento en el control metabólico y su tratamiento.

La Maternidad cuenta con un espacio destinado al Hospital de Día para las mujeres que padecen diabetes en el que, de lunes a viernes, realizan sus controles glucémicos

Rev. Hosp. Mat. Inf. Ramón Sardá 2024;9(2):e1-2

en forma ambulatoria. En un ambiente agradable, con el acompañamiento del servicio de nutrición, diabetes y obstetricia. Se les brinda información sobre conductas saludables, recomendaciones de cuidados antes, durante y después del embarazo, consejos de dieta y actividad física, regulación de medicación (Insulina) y asesoramiento en salud sexual y reproductiva.

No nos vamos a olvidar de los grandes desafíos de la salud que vivimos los últimos años, y de los aprendizajes en los momentos difíciles de la pandemia por COVID, como así también de las enfermedades por vectores e influenza. El trabajo en Equipo fue, es y será la respuesta.

Jefas de Unidad: Dra. Marcela Dericco, Dra. Soledad Scacchi y Dra. Érica Swistak